
成人式に行ってきました! 

 

1月 7日に諫早文化会館で行われた成人式に出席してきました。 

同じ新成人のスタッフと写真を撮ったり、大ホールでの式典にも出席することが出来、帰っ

て来た時はとても満足そうな顔をされていました。 

 


